

Il prouve d'une manière évidente la piété sincère, la foi ardente de nos concitoyens et le bonheur qu'ils éprouvent à la vue du Sauveur parcourant les rues et y apportant ses bénédictions.

Comme d'habitude les diverses congrégations d'hommes, de femmes, de jeunes filles, les élèves des collèges de Montréal et de Sainte Marie, des Frères des Ecoles chrétiennes faisaient cortège au divin Sauveur. Le 65^e bataillon formait la garde d'honneur.

Sa Grandeur Mgr de Montréal portait le Saint-Sacrement

Derrière le dais marchaient les juges, les membres du barreau et un grand nombre de citoyens.

L'ouverture de l'exposition de l'œuvre des Tabernacles a eu lieu lundi dernier, à trois heures.

Mgr l'archevêque, entouré de MM. Leclerc, curé de Saint-Joseph, Nercam, S.S., Guihot, S.S., Sorin, S.S., P. Rousseau, S.S., Lesage, curé de Saint-Etienne de Beauharnois, Laporte, curé de Saint-Urbain, M. Martin, secrétaire de l'archevêché.

Après la présentation d'une adresse à Monseigneur par Mademoiselle Geoffrion, Sa Grandeur félicita les dames de l'œuvre des Tabernacles de leur travail et de leur zèle pour cette œuvre si catholique, les exhorta à continuer à exercer ainsi la charité, puis Monseigneur procéda à la bénédiction et à la consécration des objets de culte.

Après la visite de l'exposition, Sa Grandeur donna le sacrement de la confirmation. Un salut solennel termina la cérémonie.

La mort vient encore de frapper un des membres du séminaire de Saint Sulpice ; vendredi dernier, M. Bardey s'éteignait à l'âge de 79 ans.

M. Claude-Joseph Bardey naquit à Besançon (France) en 1809, il fut ordonné prêtre en 1838, et exerça le ministère pendant quelque temps dans son diocèse. Après être entré dans la compagnie des prêtres de Saint-Sulpice, il arriva à Montréal le 14 novembre 1845. Dans cette ville il fut successivement employé au séminaire, au collège, au lac des Deux-Montagnes, à Saint-Jacques et en dernier lieu à Notre-Dame.

Les funérailles de M. Bardey ont eu lieu lundi matin. Le service fut chanté par M. Larue assisté de MM. Pelletier et Leveille. L'absoute a été donnée par Mgr Sweeney, évêque de Saint-Jean, Nouveau-Brunswick.

LA SITUATION DU SAINT-SIÈGE À ROME.

On lit dans le *Moniteur de Rome*, du 16 mai :

Nulla dies sine linea. Depuis le régime nettement anti-clérical inauguré par M. Crispi, il ne se passe pas de jour que la personne du Souverain-Pontife ou l'institution de la Papauté ne soit publiquement